

05.06.2014 - 07:00 Uhr

Biosafe lance un tout nouveau séparateur de cellules

Eysins (ots) -

Fidèle à sa mission d'innovateur sur le marché, Biosafe est fier d'annoncer le lancement de l'appareil multitraitement SepaMax, à l'occasion de l'International Cord Blood Symposium à San Francisco.

SepaMax est destiné au traitement haut débit des cellules. Basé sur la technologie de pointe Sepax de Biosafe, ce dispositif compact intègre six modules de traitement commandés de façon centralisée. Associé à un protocole et kit très économique, SepaMax est en mesure de traiter de manière entièrement automatisée jusqu'à 20 unités/heure, ce qui en fait un produit très intéressant en termes de production pour les banques de sang de cordon de grande envergure.

Olivier Waridel, directeur général de Biosafe, a commenté ce lancement en ces termes :

« Le nouveau dispositif SepaMax complète judicieusement le portefeuille de Biosafe dans la mesure où il combine débit élevé, qualité et automatisme dans un même dispositif. SepaMax convient particulièrement aux grandes banques de sang de cordon à la recherche d'un produit rentable et très performant. SepaMax est une nouvelle plateforme technologique qui accueillera également à l'avenir de nouvelles applications de biotransformation. »

À propos du Biosafe Group

Fondé en 1997, Biosafe Group est spécialisé dans la conception, la production et la commercialisation de systèmes automatisés de traitement des cellules. Biosafe Group, groupe privé ayant son siège en Suisse, possède des filiales régionales (Genève, Houston, Hong Kong, Shanghai et São Paulo) et est présent dans plus de 50 pays, soit directement soit par l'intermédiaire de distributeurs.

Pour tout complément d'information :

Christopher Bolton
Directeur financier
Biosafe Group SA
+41-22-365-27-27
christopher.bolton@biosafe.ch
<http://www.biosafe.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053153/100757178> abgerufen werden.